



## **Pau-Neuling Marco Wittmann Schnellster**

**20.05.2011** - Im ersten Freien Training zum Grand Prix de Pau, der in diesem Jahr zur neu gegründeten FIA Formula 3 International Trophy zählt, setzte sich Marco Wittmann (Signature, 1:12,932 Minuten) an die Spitze des Klassements. Der Deutsche verwies den in der Trophy-Wertung führenden Roberto Merhi (Prema Powerteam, 1:13,065 Minuten) und Carlos Muñoz (Signature, 1:13,243 Minuten) auf die Ränge zwei und drei.

Wittmann eroberte die Spitzenposition eine halbe Stunde vor Ende des 45-minütigen Freien Trainings. In der Folge konnte Roberto Merhi sich zwar sehr nah an die Bestzeit von Wittmann heranarbeiten, doch der Signature-Pilot konterte und stellte so wieder einen größeren Abstand zum zweitplatzierten Spanier her.

Hinter Wittmann und Merhi reihte sich Carlos Muñoz ein. Daniel Juncadella (Prema Powerteam, 1:13,284 Minuten), Laurens Vanthoor (Signature, 1:13,397 Minuten) und Daniel Abt (Signature, 1:13,439 Minuten) komplettierten die ersten sechs Positionen, auf denen sich alle vier Signature-Piloten wiederfanden. Tom Dillmann (Team Motopark, 1:13,533 Minuten), der in der Anfangsphase des Trainings führte, beendete die Session auf Rang sieben und war damit bester Vertreter des Teams Motopark. Marko Asmer (Double R Racing, 1:13,553 Minuten), der in den Schlussminuten in einen Reifenstapel fuhr, Jazeman Jaafar (Carlin, 1:13,916 Minuten) und Pipo Derani (Double R Racing, 1:14,054 Minuten) belegten die Positionen acht bis zehn.

Das zweite Freie Training findet heute Nachmittag um 16:00 Uhr statt.

[Ergebnis Freies Training 1](#)